
質問

順序

質問者

（議席番号）

（会派名）

質問の要旨
質問

相手

１．
有害鳥獣駆除事業

について

①国東市内における、アライグマの生息状況は？

②アライグマの防除実施計画の策定は？

③捕獲報奨金について

市長

２．
山林バンク制度に

ついて
①制度新設の考えはないか。 市長

１．
訪日外国人観光客

について

①最近、国東市を訪れた外国人観光客の入り込み数及び宿泊者数について

②外国人観光客の受入れについてのこれまでの対策について

③外国人観光客の国東市への誘致対策について

市長

　教育長

１．

武蔵西・東小学校

及び武蔵中学校の

義務教育学校の取

り組みについて

①義務教育学校の設置に向けた取り組みは？

②平成３２年度までの間は、校区外通学を認めていくことが出来るのか？

③通学路の歩道設置は県道にあるが、県と連携して平成３２年度までに完成するの

か？

④市長は公約として、「教育の里づくり」を掲げているが、本市の義務教育学校の

取り組みについての市長の考えは？

教育長

市長

２．
公共施設の取扱い

について

①市営住宅の入居者が、購入を希望している住宅もある。一戸住宅の売却等の検討

をしてはどうか。

②国見と武蔵にＢ＆Ｇ体育館が設置されている。設備の改修等の補助率に違いがあ

るが、国見と武蔵のそれぞれの補助率は？　また、その原因は？

③武蔵総合支所は耐震基準を満たしていないことから、今後は武蔵保健福祉セン

ターなど隣接する施設との複合化を図るようだが、今後の方針は？

市長

教育長

３．
市道維持管理につ

いて

①市道については、予算を組んで維持管理を行っているが、現在、個人所有の立木

等も市道維持班が撤去している。今後、市がすべて個人所有の立木等を撤去してい

くのか？

　また、撤去した場合の費用は土地所有者に請求するのか？

市長

１．
中学校の部活動の

指導について

①部活動の指導者の選定方法や部活動の指導方法はどのように行われているのか？

②大分合同新聞に、教員の長時間労働や未経験の競技を担当するなど、教員サイド

からの記事が掲載されていたが、生徒側からは競技力の向上が問題である。

　この記事を読んでどう考えるのか？

③運動部の分野で活躍している社会人の活用はできないのか？

　教育長

２．

田深川を含む旧市

役所周辺の整備に

ついて

①旧市役所の入口の看板が、「国東市役所」から「くにさき公園」に変わったが、

この地域をどのように整備していくのか？

②昨年８月に「田深川の親水整備及びくにさき公園整備」の要望書を田深区・区商

工会より提出した。国東土木事務所は堤防に階段を整備してくれたが、市の公園整

備は出来ないとの回答だったことについての考えは。

③旧市役所にある、書庫に再利用した建物を、災害時の避難場所や平時のコミュニ

ティセンターに利用できないか？

④旧市役所の敷地内の私有地は全て買収できたのか？

市長
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質問事項

1

丸小野宣康

（1４番）

（徳象会）

2

宮園　正敏

（５番）

（緑風会）
２．

コミュニティ・

スクールについて

①コミュニティ・スクールの考え方や指定状況について

②コミュニティ・スクールの成果と課題について

③今後のコミュニティ・スクールの指定予定について

3

元永　安行

（11番）

（新世会）

4

秋國　良二

（9番）

（市民ク）
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順序

質問者

（議席番号）

（会派名）

質問の要旨
質問

相手

１．
減災対策の推進に

ついて

①県が進めている消防団員の「応援の店」の取り組みは、どのように進められてい

るのか。消防団員の買い物に際し、割引などの特典がある事業の現在の協力店の数

と今後の予定は？

②中津にはドローン教習所があり、消防本部にも１台寄贈されたと聞いたが、本市

も災害時の早期の実態把握などのために導入計画の予定はあるのか？

③原子力災害対策セミナーが開催され、原子力災害対策の一層の必要性を認識して

いるが、消防署職員の原子力災害時の研修会や体制づくりはどのように進められて

いるのか？

④熊本地震では他地区の消防職員が支援を行ったが、市内で応援体制を必要とする

ような災害が発生した時のスムーズな受入や始動体制は構築できているのか？

市長

２．
おいしい病院食の

推進について

①現在、市民病院で、嚥下困難等でミキサー食を処方している入院患者の数は？

　また、どんな患者がどんな方法で決定され、処方されるのか？

②ゲル化した食事づくりを工夫しているようだが、その効果等は？

市長

３．
高齢者の交通安全

対策について

①昨今、高齢者の交通事故が頻繁に報道されており、高齢者の免許返納に対する特

典を付ける自治体が増えているが、本市の今後の対策や方向性は？ 市長

１． 防災対策について

①消防団の定員の補充率はどうなっているのか？ 条例では、９８４人となってい

るが、現員数は？

②人口減少が進み、団員のなり手も少なくなる中で、団員確保の対策等は行われて

いるのか？　対策があれば説明を。

　また、確保出来なければ、定員の削減も考えられるのか？

③大規模災害時の調整役として、防災監の設置は大変有効であると思われるが、防

災監の設置の考えは？

市長

２． 市民病院について

①市内に総合病院のある意義は理解できるが、人口減少により患者数も減る中で

１０年後、２０年後を考えれば、人口２万人程度の市では負担が大きくなってくる

と思われる。

　市民病院の民営化（売却、譲渡等）や独立行政法人化など、経営形態を変える考

えはないのか？

市長

１．
七島藺の産業振興

について

①七島藺の振興をどのように考えているのか？

②今後、産業として育成する考えは？　また、その計画は？

③後継者の育成の考えは？

市長

２．

六郷満山開創

1300年祭の取り

組みについて

①具体的な取組みは？

②国東市独自の取り組みをどのように考えているのか？

③この文化（事業）を教育にどのように反映させるのか？

④翌年にラグビーワールドカップも開催されるが、国内外からの観光誘致をどのよ

うに考えているのか？

市長

教育長

■3月7日（火）
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1

吉田眞津子

（8番）

（市改ク）

2

宇都宮　郁

（3番）

（緑風会）

3

野田　忠治

（10番）

（新世会）



１．
市民税１％応援事

業について

①市内の市民で組織している各種団体、グループの数を把握できているか？

　また、その団体、グループをどう評価しているか？

②町づくりを支えている各種団体グループを経済的に支援するこの応援事業を

どう考えるのか？

市長

２．
犯罪被害者支援条

例制定について

①平成２８年９月の第3回定例会で請願が採択されたが、必要性をどう認識してい

るか？

②検討は進んでいるのか？

市長

３．
学校図書館の充実

について

①政府は学校図書館の充実を目指すために、２０１７年度からの５ヶ年計画で

１５０億円を自治体に配分する方針だと聞いたが、承知しているのか。

②承知していれば、その中身は？

③市としてどのように充実させようとしているのか。

④司書の必要性は認識していると考えているが、常勤化の考えは？

⑤現在、学校司書の所属は学校教育課であるが、勤務は学校となっている。学校管

理規則の中に「学校司書」を加えてはどうか。

市長

4

宮永　英次

（15番）

（市改ク）
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